

Val'Éyrieux Territoire à Energie Positive

Venez donner votre avis !

Pour devenir territoire à Energie Positive à l'horizon 2050, la Communauté de communes doit diviser par deux ses consommations énergétiques et doubler sa production d'énergies renouvelables. Ces objectifs ambitieux doivent être atteints tout en préservant nos ressources naturelles et paysagères, en dynamisant l'économie locale, en réduisant la facture énergétique des ménages et des collectivités, etc. Parce que tout habitant du territoire est concerné par cette démarche, 3 rencontres vous sont proposées, animées par Polénergie, pour échanger sur le futur de la production d'énergies renouvelables sur notre territoire.

Bois, solaire, éolienne, hydraulique... quelles sont les énergies renouvelables que vous souhaitez voir se développer sur Val'Éyrieux? La Communauté de Communes Val'Éyrieux vous donne la parole et vous invite à discuter des différentes possibilités en matière de développement de ces énergies sur le territoire.

Mardi 15 décembre, 18h15

à Albon d'Ardèche (Salle du Conseil)

Mercredi 16 décembre, 18h15

à St-Agrève (Salle Fernand Roux)

Mardi 12 janvier, 18h15

au Cheylard (Pôle yrieux)

